



## **ASIA/SIRIA - Los jesuitas sobre el conflicto sirio: detener a los traficantes de armas**

Roma (Agencia Fides) – Para entender y detener el conflicto en Siria “se debe reconocer y llamar por su nombre a los verdaderos intereses en juego, a nivel local, regional e internacional, que no corresponden a los intereses del pueblo sirio”. Esta es la pista sugerida como clave de interpretación de la crisis siria por los Superiores Provinciales de la Compañía de Jesús de Oriente Medio y Europa, reunidos en Roma el viernes, 25 de octubre para confrontarse sobre las convulsiones que están sacudiendo la región de Oriente Medio.

En el comunicado final, enviado a la Agencia Fides, los provinciales jesuitas se detienen en particular sobre el tráfico de armas como un factor de desencadenamiento y alimentación de las guerras y actos de terrorismo sufridos por los pueblos de Oriente Medio: “Nosotros” escriben los religiosos haciendo referencia a la situación en Siria “hacemos un llamamiento para que se ponga fin a la venta de armas a todas las partes en conflicto”. El mensaje final del encuentro también se centra en la situación de las comunidades cristianas autóctonas, presentes en Siria desde los primeros días del cristianismo. Según los jesuitas no son tolerables “las soluciones que proporcionan el exilio de estas comunidades”. (GV) (Agencia Fides 29/10/2013).